

L'ensemble du personnel salarié et bénévole, les membres du comité et de l'association UOG, l'Université Ouvrière de Genève, ont appris avec grand regret le décès de

## **Monsieur Jean-Pierre THOREL**

*président de l'association de 1981 à 2005*

Durant près de 25 ans, Jean-Pierre Thorel s'est engagé avec passion et constance dans la destinée de notre institution. Il a notamment travaillé d'arrache-pied afin que l'UOG prenne son essor en s'installant dans les locaux de la place des Grottes, ce qui a permis de développer une formation de base pour les adultes pertinente et nécessaire à l'intégration sociale, professionnelle et culturelle des travailleuses et travailleurs de tous horizons.

Nous saluons en Jean-Pierre Thorel une personne investie et pionnière dans l'essor de l'UOG. Nous adressons nos plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Au nom de l'UOG  
Michel Schweri,  
*Président*